
COMITATO PARLAMENTARE
di controllo sull’attuazione ed il funzionamento

della Convenzione di applicazione dell’Accordo di Schengen

Mercoledı̀ 7 ottobre 1998. — Presidenza
del Presidente Fabio EVANGELISTI.

La seduta inizia alle 20.30.

Deliberazione di un’indagine conoscitiva « sull’inte-
grazione dell’acquis di Schengen nell’ambito del-

l’Unione europea ».

Il Presidente Fabio EVANGELISTI ri-
corda che nella seduta del 10 settembre
u.s. l’Ufficio di Presidenza, integrato dai
rappresentanti dei gruppi, aveva valutato
positivamente l’opportunità di procedere a
due indagini conoscitive, l’una « sull’inte-
grazione dell’acquis di Schengen nell’am-
bito dell’Unione europea », l’altra « sulla
tratta degli esseri umani e sul ruolo delle
organizzazioni criminali ». In merito a
quest’ultima indagine conoscitiva, il Pre-
sidente della Camera ha tuttavia valutato
l’opportunità di definirne il carattere e
l’ambito in modo più circostanziato. Ri-
servandosi di approfondire la questione
nel corso dei prossimi Uffici di Presi-
denza, propone al Comitato di approvare
l’indagine conoscitiva « sull’integrazione
dell’acquis di Schengen nell’ambito del-
l’Unione europea », su cui il Presidente
della Camera, d’intesa con il Presidente
del Senato, ha espresso il suo assenso, con
il seguente programma indicativo di au-
dizioni: Hedy D’Ancona, Presidente della

Commissione Libertà Pubbliche del Par-
lamento Europeo; Anne Van Lancker,
relatrice su Schengen al Parlamento Eu-
ropeo; Mario Monti, Commissario Euro-
peo; Anita Gradin, Commissario europeo;
il Presidente di turno del Comitato ese-
cutivo Schengen; Floriana Sipala, funzio-
nario della task force della « GAI » della
Commissione europea; Giuseppe Callovi,
Capo unità della DG XV della Commis-
sione europea; Gus Borchardt Direttore
della task force della « GAI » della Com-
missione europea; Jean-Louis De Brouwer,
assistente della task force della « GAI »
della Commissione europea; Giuseppe Lo
Iacono, Capo della delegazione italiana del
Gruppo Centrale Schengen.

Il senatore Francesco MORO fa pre-
sente l’opportunità di procedere nell’am-
bito di una stessa seduta a più di un’au-
dizione.

Il Presidente Fabio EVANGELISTI os-
serva che si potranno anche concordare
incontri, ad esempio a Bruxelles, anziché
vere e proprie audizioni nella sede del
Comitato laddove se ne ravvisi l’opportu-
nità.

Pone quindi in votazione l’approva-
zione dell’indagine conoscitiva medesima e
del relativo programma di massima.

Il Comitato approva.
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Sull’ordine dei lavori.

Il senatore Giampaolo BETTAMIO
sottolinea l’importanza che il Comitato
si occupi delle questioni connesse al-
l’immigrazione clandestina e dei mezzi
per combatterla, argomento su cui ha
fatto pervenire alla Presidenza un do-
cumento.

Il Presidente Fabio EVANGELISTI fa
presente che anche il deputato Apolloni ha
fatto pervenire un documento sul mede-
simo argomento; si tratta tuttavia di trovare
una forma procedurale idonea – e di
questo incaricherà gli uffici – per sotto-
porre questi documenti all’attenzione del
Comitato.

La seduta termina alle 20.50.
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